
2024 年度 第 2回会議録 

福生第四小学校CS委員会 

2024 年 5 月 16 日㈭9：30～12：00 

司会 山﨑源太・会議録作成 太田泰之 

出席者                                             

山﨑委員長・山田委員・三ツ木委員・宮本委員・並木委員・太田委員・高山委員・石丸委員 

  小島副校長、佐藤先生、土屋先生、3学年事業委員 

欠席者              傍聴者                        

南方委員 金子委員       加藤教育委員 

1）報告                                            

a) 山﨑委員長・近況報告 

・CSで購入したファイルを PTA役員の方々にも使っていただけるようにする。 

・会議録について、今後は次回委員会で参加者の承認をいただくようにします。 

・CS総会について、参加者から感想をいただく。今後の総会については検討していきたい。 

 2 中学区各CS委員会の状況共有ができる場を作っていきたい。 

・教育フォーラムに参加してきました。渋谷区の様子を聞くことができた。福生市版としても実施

できれば良いと感じました。 

・３月池田修氏の講演会から、文科省の武藤久慶氏の紹介を頂いた。青梅市生まれ。 

b) 小島副校長・学校近況報告 

・新しくCS委員となられた方々の謝礼に関する書類に記入してもらいたい。 

また、今年度の謝礼について辞退される方は申し出てほしい。 

「tetoru」登録について引き続きお願いします。 

   ・大型連休明けの児童の登校は順調だが、登校渋りや別室登校の児童について報告。 

   ・4/22 教育委員会の学校訪問があり講評をいただいたので反映したい。 

   ・4/24 スポーツテストを実施。雨だったので実施できなかった項目は別日となる。 

   ・4/25 スタートカリキュラム参観日 1学年体育授業を公開・・福生幼保小連携事業。 

   ・4/26 スポーツテストを校庭で実施。 

   ・・5/1 全校遠足。雨天のため予定のかに坂公園から体育館に変更となったが、皆楽しそうに参加し

ていました。 

   ・5/2 消防写生会 

   ・5/9 交通安全教室。雨が気になったが何とか実施できた。自転車持参の方が多く協力して頂く。 

   ・5/11 土曜日授業公開日、PTA 総会の参加数は多かったがアンケートの返信が 1 桁しかなかっ

た。その後CS総会。 



   ・・CS 委員会との連携について。3・・4 年生の運動会の表現が七夕まつり民踊パレードと関連した内

容。5年生の田村酒造に関する打ち合わせ。1・2・3年生の学習について野村氏へ依頼。 

    他に日米文化交流と起業家教育。 

   ・歯磨き指導について歯科衛生士の方を紹介していただきたい。→尾澤さん（PTA役員） 

 佐藤先生より 

・6/24(月)15：20 より教職員と民生児童委員との「子どもへの生活指導面」に関する情報交換。 

・CS委員会と教員との年間活動計画について ①1学期中 ②夏休み期間 ③2学期の中で開催。 

2）熟議                                            

a) 令和6年福生市CS総会の振り返りと提案 

・学校により取組みの熱量の差を感じた 

・小学校と中学校との状況の違いがあった 

・当日の役割分担を急に振られた 

・席次によっては新任の先生とCS委員だけのところがあった 

・小中学校連携が必要だと感じた 

・前回の総会と内容が変わらないと感じた 

・新任で初参加の立場としては新鮮で他校CSの活動を知ることができた 

・全校は活動報告を実施できるまで同じ内容で開催予定 

b) 四小ファンクラブ改め学校授業サポートの動き⇒運動会・七夕民踊パレード 

運動会で 3・4 年生が福生音頭と福生よいとこを 7 分踊る。コロナ過前から指導していただいた

窪田様にお願いをしている。 

   ・ 5 年生の先生方が、田村酒造の杜氏高橋さんから話を聞き授業に反映する予定。 

   ・ 3 年生野村さんへの依頼は学校から直接していただく。理科支援として再度関わってもらいたい。 

   日米文化交流については引き続き検討している。 

   起業家教育については田村酒造と連携して実施できるよう準備中。 

c) 学校要覧検討？⇒四小の柱今年度検討予定。 

d) ＨＰ掲載記事 

記事（文面）の確認。→承認キー0410 

現在、年間予定のみ。今後は土曜クローバー等の画像を掲載する。 

四小美術館（佐藤先生） 

e) サポーター募集（アプリ作成・担当者） 

金子委員出席時に精査する。 

CS 委員を退任された方、協力いただける方への連絡手段を検討する。 

田村誠一郎さんと西山前委員へ 6/1 運動会の連絡→山田委員 

f) その他 

・3学年七夕まつり民踊パレードについて 

 令和元年の七夕まつりから 5年ぶりとなる民踊パレードとなる。CSもサポートする。 

 5/31 までに申込書に記入の上、福生市へ提出する。 



 40 名の児童参加目標と保護者の協力。以前使用していたプラカードと荷物用カートの確認。 

 7/6㈯に踊りの練習を予定する。 

    当日の集合と解散の時間場所の確認 

3）報告・近況                                         

a) PTA報告 

・5/11PTA総会で新体制となりました。 

・1学年事業委員担当の通学路パトロールにCS委員も関わっていただきたい。 

 また、過去の点検の引き続きが分かった方が良い。 

 1 年生の親御さんにとっては一緒に登校していることもあるので担当されていた。 

 毎年課題となっているのに変わらないところがある。点検後の報告についても曖昧。 

 子どもたちに登下校時の交通安全を直接指導する授業も良いのではないか。 

 通学路以外も学区内の危険な場所についても確認した方が良い。 

・2学年事業委員担当の交通安全標語について継続していくべきか検討していきたい。 

 標語の取り扱い方や筆耕について。 

・地区委員会から、近年の地区役員が変更していないように感じるので、PTA本部と同様に希望 

者が無い場合はくじ引き等で選出して多くの方が関わっていただきたいという意見があった。 

   ・ ・会費納入方法について、将来的には電子マネーを活用することも検討していきたい。 

   ・ ・エコキャップについて、集めるようになった経緯を確認して 

ｃ）各委員の今 

高山委員より･･･保育園としては今後の暑さ対策を準備している。また、外出先の安全点検も心掛 

けている。四小運動会の日に保育園に業者さんが入るため調整中。 

保育園の運動会は 10月予定。酷暑、雨天時の会場は四小体育館を借りたかった 

が、空調工事中とのことで六小体育館を借りる。 

三ツ木委員より･･･二小は学級数が多く教室に空きがない状態。土曜クローバーまつりについて、 

内容や参加費を徴収するなど収益があるように検討していきたい。 

山田委員より･･･5 月 25 日の二中運動会で誘導灯を他校からお借りしたい。（四小石丸会長承諾） 

       また、運動会開催時間中の自転車整備及び部外者が校舎内に入らないようにする 

       ための警備役を協力いただきたい。 

土屋先生より⇒運動会のサポートをCS委員にお願いします。 

二中 PTAに児童用のテントを貸していただきありがとうございます。 

4）今後の予定                                         

5 月・ ・ 18 日㈯・土曜クローバークラブ開催日 

6 月・  1 日㈯・四小運動会 ・校庭花植え 

6 月・  9 日㈰・福生市市P連総会 

6 月 13 日㈭・第 3回 CS委員会 

6 月 15 日㈯・土曜クローバー開催日 



資料                                              

・2024 年度第 2回 CS委員会レジメ 

・ぎんもくせい 5 月号 

・学校近況報告(4月 19 日～5月 16 日) 

・人権啓発学習資料 みんなの幸せを求めて 

・四小ふっさっ子の広場だより 5 月号 

・令和 6年度福生市立福生第四小学校運動会プログラム 

次回の会議                                           

第 3回 CS委員会  2024 年 6月 13 日㈭9：30～  


